
Auf Nachfrage von Herrn Ebbinghaus gibt Herr Nipken an, dass die zur Deckung 
herangezogenen Positionen nicht mehr benötigt werden, da diese Maßnahmen aus dem Budget 
der Gebäudeunterhaltung gezahlt werden können.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


